

Datum: 21.8.2025

## Elternbrief zum Schuljahresbeginn

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

ich begrüße Sie und Ihre Kinder ganz herzlich zum neuen Schuljahr! Ich hoffe, dass Sie eine erholsame Sommerzeit genießen konnten und nun gemeinsam mit uns mit Freude und Motivation in das neue Schuljahr starten. Ein neues Schuljahr bedeutet immer auch neue Chancen: Neue Lerninhalte, neue Begegnungen, manchmal auch neue Mitschülerinnen und Mitschüler oder Lehrkräfte. Wir möchten, dass Ihre Kinder in einer positiven Lernatmosphäre wachsen, sich entfalten und ihre Talente entdecken können. Besonders wichtig ist uns in St. Thomas eine vertrauensvolle Zusammenarbeit zwischen Schule und Elternhaus.

### Neues im Kollegium:

Wir freuen uns sehr, dass Pranvera Hashani wieder bei uns ist und in den Fächern Deutsch, IB und Ethik in diesem Schuljahr mit Ihren Kindern arbeitet. **Felix Weyer** verstärkt nach seiner Rückkehr aus Mülheim-Kärlich unser Team wieder. Er unterrichtet die Fächer **Musik, Sport und Mathematik**. Besonders froh sind wir darüber, dass Carina Schraven und Gabriel Ackermann vom Studienseminar in Neuwied als Lehramtsanwärter zu uns eingeteilt wurden. Außerdem dürfen wir **Ibrahim Fadel** neu an unserer Schule begrüßen, der uns im Bereich **Naturwissenschaften** und Ethik unterstützt.

Vor den Sommerferien haben wir uns von Frau **Yvette Sander** und von **Nepomuk Huck** verabschiedet und danken beiden herzlich für ihr Engagement an unserer Schule.

### Neuerungen im Schuljahr:

Besonders freuen wir uns, dass wir in diesem Schuljahr in den Klassenstufen 5 und 6 mit **SoL (Selbstorganisiertes Lernen)** starten. Dabei lernen die Schülerinnen und Schüler verstärkt, ihre Lernprozesse eigenständig zu planen, Verantwortung für ihr Lernen zu übernehmen und ihre Arbeitsschritte zu reflektieren. Ziel ist es, wichtige Kompetenzen wie Selbstständigkeit, Organisation, Teamarbeit und Verantwortungsbewusstsein zu fördern – Fähigkeiten, die über die Schule hinaus von großer Bedeutung sind.

Die Orientierungsstufe wird in den nächsten Tagen einen von unserem Planungsteam gestalteten Schulplaner erhalten. Dieser ist dieses Jahr kostenfrei.

### Wichtige Hinweise zum Schulstart:

- Der Unterricht beginnt wie gewohnt um 7.55 Uhr und endet in der Regel um 13.05 Uhr. Bitte schicken Sie ihr Kind **pünktlich** zur Schule. Sie vermeiden damit Unterrichtsstörungen und Ärger.

- Bitte achten Sie darauf, dass Ihr Kind täglich Bücher sowie die notwendigen Unterrichtsmaterialien hat.
- Schauen Sie regelmäßig in **Untis** nach, was es Neues über Ihr Kind und sein Leben in der Schule gibt.
- Melden Sie Ihr Kind über Untis krank und geben Sie bitte innerhalb der nächsten drei Schultage eine schriftliche Entschuldigung mit.
- Sollten Sie Fragen oder Anliegen haben, stehen Ihnen die Klassenleitungen, die Stufenleitung und die Schulleitung jederzeit zur Verfügung. Sie finden unsere E-Mail-Adressen auf unserer Webseite. Schreiben Sie uns an!
- Nutzen Sie unsere **Elternsprechtage!**  
Der erste des Schuljahres ist Montag, den **10. November 2025**, damit Sie nicht am **30.1.2026**, wenn es Zeugnisse gibt überrascht werden. Der zweite Elternsprechtage ist am Freitag, den **27. Februar 2026**. Hier gilt es Ziele für das Schuljahresende abzugleichen.

### **Bewegliche Ferientage und freie Tage**

- 26.1.2026 Unterrichtsfrei wegen Studientag der Lehrerinnen und Lehrer
- 22.6.2026 Unterrichtsfrei wegen Planungstag des neuen Schuljahres
- 13.2.2026 Freitag nach Schwerdonnerstag Bewegl. Ferientag
- 16., 17. Und 18.2.2026 Montag-Mittwoch an Karneval Bewegl. Ferientag
- 30.4.2026 Donnerstag als Ausgleichtag für den Tag der Offenen Tür (29.11.2025)
- 15.5.2026 Freitag nach Himmelfahrt Bewegl. Ferientag
- 5.6.2026 Freitag nach Fronleichnam Bewegl. Ferientag

### **Tag der Offenen Tür**

Unser Tag der Offenen Tür ist uns wichtig. Wir öffnen unsere Schule für die Schulbesuche der Grundschulkinder und ihren Eltern und zeigen was wir können. Er findet am **Samstag, den 29.11.2025** statt. Planen Sie den Schulbesuch Ihres Kindes bitte jetzt schon ein.

Für die Erziehung Ihrer Kinder ist die Kommunikation zwischen Schule und Elternhaus enorm wichtig. Um diese besonders gut zu gestalten, gibt es Elternbeiräte, die regelmäßig im Gespräch mit Schulleitungen sind. Deshalb freue ich mich sehr auf die Wahl des Schulelternbeirats am 29.09.2025 um 17 Uhr und lade Sie bereits jetzt sehr herzlich ein sich zu engagieren.

Gemeinsam möchten wir dazu beitragen, dass dieses Schuljahr für alle Kinder erfolgreich, lehrreich und voller schöner Erlebnisse wird. Vielen Dank für Ihre Unterstützung und Ihr Vertrauen. Ich wünsche uns allen einen guten Start und freue mich auf die Zusammenarbeit im neuen Schuljahr!

Mit herzlichen Grüßen

*Vicky Plitt*  
Schulleiterin